

Dahlia

JEAN-MARIE PELT
PINATA

Les dahlias sont des plantes tubéreuses de la famille des astéracées. Elles sont originaires du Mexique. La floraison commence en juillet pour les plus précoces et jusqu'aux gelées. On les plante au début du printemps quand les risques de gel sont passés. Les fleurs offrent une très grande variété de formes et de couleurs avec des hampes solides et des fleurs simples et doubles. Le Dahlia Jean Marie Pelt, jaune orangé, a été créé par le pépiniériste Ernest Turc.

SES HISTOIRES

Le dahlia apparaît en Europe à la fin du XVIII^e siècle pour prendre sa place dans l'alimentation en concurrence aux tubercules de pommes de terre pour vaincre les famines de l'époque.

Mais sa carrière alimentaire sera de courte durée avec peu de rendement et peu de goût. C'est au XIX^e siècle qu'il trouve enfin sa place dans les jardins.

